



Voluntariado en la Comunidad de Desfavorecidos en Buenos Aires (Argentina)

idiomasytrabajo te brinda la oportunidad de trabajar en varias organizaciones sin fines de lucro, escuelas y centros que ayudan a los más necesitados de Buenos Aires. Podrás elegir tres áreas de voluntariado diferentes: enseñanza de inglés, trabajo con niños y voluntariado ambiental. Cada área permite vivir en primera persona una experiencia internacional en el área deseada, conociendo un lado diferente de Buenos Aires que no es visto por la mayoría de los visitantes.

El programa de voluntarios de **Enseñanza en Inglés** se esfuerza por mejorar las vidas de los lugareños que no tienen acceso a algunas de las ventajas educativas, como los institutos bilingües, que muchos de los jóvenes y adultos de clase media tienen en Buenos Aires. Se necesitan voluntarios para ayudar a los estudiantes con su trabajo en la escuela de inglés, realizar clases de inglés y participar en varios juegos y actividades, promoviendo la importancia de la educación en las comunidades locales.

El programa **Trabajando con Niños** te dará la oportunidad de trabajar con jóvenes que viven en áreas socialmente marginadas y extremadamente empobrecidas de la ciudad. Existen múltiples programas y actividades con el objetivo de proporcionar un desarrollo saludable, felicidad y futuro esperanzador para estos niños. Los voluntarios juegan, practican deportes, ayudan con la tarea, dirigen talleres educativos y proporcionan una cara amable a los niños que no tienen mucha estabilidad en sus vidas.

El medio ambiente y cómo cuidarlo sigue siendo un tema nuevo en muchos países de América Latina, por lo que el programa de **Voluntariado Ambiental** es una forma vital para que la comunidad local se eduque más sobre su entorno y cómo sus acciones afectan el medio ambiente. Tendrás la oportunidad de participar en programas educativos relacionados con el medio ambiente o trabajar en huertos comunitarios locales.

¿Qué está incluido?

- Información y consejos previos a la partida
- Asistencia y apoyo en el país
- Contactos de emergencia las 24 horas
- Orientación en el país
- Clases de español durante la duración del programa (si no hablas español)
- Alojamiento en un apartamento compartido con un anfitrión local

¿Qué no está incluido?

- Vuelos
- Seguro
- Visa (si se requiere)
- Salario mensual



Fechas y duración

La duración mínima es de 2 semanas y puede extenderse (en bloques de 2 semanas) a 26 semanas comenzando los lunes. La enseñanza de inglés no está disponible de enero a marzo y durante julio debido a las vacaciones escolares. El centro está cerrado desde marzo a hasta mediados de mayo y desde mediados de septiembre hasta finales de octubre.

Requisitos

Edad mínima 18 años. Para la enseñanza de inglés, la experiencia docente no es obligatoria pero necesitas un buen dominio del inglés oral y escrito. Tienes que ser independiente, entusiasta, adaptable, trabajador y de mente abierta. Fuerte compromiso con el programa de voluntariado.

Localización

El instituto español está ubicado en el corazón de la ciudad, en el centro de Buenos Aires, a 20-40 minutos desde tu vivienda para voluntarios. El centro de voluntariado está a una hora de distancia de la vivienda, ya que se encuentran en áreas menos prósperas de la ciudad.

Detalles del voluntariado

Los centros de voluntariado están a una hora de distancia de la vivienda siendo probable que puedas viajar a otras áreas de la ciudad donde hay más necesidad de voluntarios. Para la **Enseñanza de Inglés**, la escuela se encuentra en el barrio de San Telmo. Es un instituto de idiomas comprometido a mejorar las oportunidades de las personas en un barrio de clase trabajadora de la ciudad. Brindan clases de inglés a niños, adolescentes y adultos, que se benefician de un entorno de clase estructurado gracias a becas y actividades interculturales. Para **Trabajar con Niños**, una opción es un centro comunitario en un barrio de chabolas a unos 40 minutos del centro de la ciudad, donde viajarás con el resto de voluntarios por medio del servicio de traslado del programa de voluntariado.

Después de tu llegada el domingo al Aeropuerto Internacional de Ezeiza, te dirigirás directamente a tu vivienda donde te encontrarán con el dueño y cualquier otro estudiante/voluntario (si corresponde). Tendrás la noche para relajarte y acomodarte. A partir del lunes, comenzarás tu semana con un examen de nivel de español y una orientación en un instituto local de español en el centro de Buenos Aires (si aplica). Después del almuerzo, tendrás una orientación voluntaria para revisar toda la información importante sobre el voluntariado en la ciudad. También tendrás la oportunidad de realizar un recorrido a pie por el centro de la ciudad para explorar los alrededores y aprender información valiosa sobre el sistema de transporte público, cómo obtener un teléfono celular y otros consejos para tu estancia. El martes o el miércoles por la tarde, te acompañarán a tu centro de voluntariado y te presentarán a tu coordinador.



Así es como se vería el programa diario:

09.00am Comienza las clases de español
12.50am Terminan las clases de español
01.00pm Almuerzo
03.00pm Comienza la enseñanza voluntaria de clases de inglés
06.00pm Termina la enseñanza voluntaria de clases de inglés

Eres libre de participar en el programa social que ofrece el instituto español con oportunidades para explorar la ciudad y socializar con amigos de tu clase de español. De lunes a viernes, pasarás tus mañanas en clases de español (4 horas por día) y tus tardes serás voluntario en la ONG asignada o participarás en el programa social del instituto español. Los fines de semana, puedes explorar Buenos Aires por tu cuenta o asistir a las actividades de fin de semana del instituto español.

Alojamiento

Te alojarás en un apartamento compartido con el dueño. Tendrás una habitación privada y compartirás áreas comunes como baños, salón y cocina. Cada apartamento puede tener una o más habitaciones para voluntarios y/o estudiantes por lo que puede haber otros jóvenes extranjeros asignados al mismo lugar con quienes podrás compartir tus experiencias diarias. Las comidas no están incluidas, pero podrás cocinar en una cocina totalmente equipada. Tendrás la oportunidad de vivir como lo hace un argentino y disfrutar de tu independencia para explorar la ciudad. Los apartamentos están ubicados en las zonas más bonitas de la ciudad, incluyendo barrios como Recoleta, Palermo y San Telmo. Dispondrás de wifi y fácil acceso al transporte público.

Transporte y Visas

Los vuelos no están incluidos. Te recogerán en el aeropuerto a tu llegada. Los ciudadanos europeos requieren una visa de turista (valida para 90 días) que están disponibles a la llegada.

Seguridad y Seguro

Facilitamos asistencia de emergencia por teléfono las 24 horas y nuestros socios locales brindaran asistencia local. Así mismo en caso de situaciones de fuerza mayor contamos con el servicio de gestión de crisis **Tranquillico**. Ante situaciones de inseguridad como disturbios civiles o desastres naturales, buscamos el asesoramiento del FCO (Foreign and Commonwealth Office) e implementamos sus recomendaciones cuando corresponda. Disponemos de seguros integrales para todos los programas de voluntariado. No tienes la obligación de contratarlo con nosotros pero si de disponer de un seguro adecuado para este tipo de experiencias de vida.



¿Qué necesito hacer?

Déjanos tus datos de contacto y nosotros nos pondremos en contacto contigo.

En resumen

Edad mínima 18 años.

Experiencia de voluntariado en la comunidad de desfavorecidos en Buenos Aires (Argentina).

Precios desde 426 euros a la semana (precio semanal se reduce cuando aumentan las semanas de estancia).

¡Esperamos daros la bienvenida a nuestros programas de voluntariado muy pronto!